
 
Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se às 
nove horas na sala de reunião do Departamento de Nutrição, de forma extraordinária, o 
Colegiado do curso de Nutrição, com a presença dos professores Michele Pereira Netto 
(Nutrição), Sheila Cristina Potente Dutra Luquetti (Nutrição), Maria Cristina de 
Albuquerque Barbosa (Nutrição), Geina Faria dos Santos (Nutrição), Ana Vládia 
Bandeira Moreira (Nutrição), Ana Lívia de Oliveira (Nutrição), Larissa Lopes Machado 
Lanini (Nutrição), Ângela Mello Coelho (Estatística), Carla Márcia Moreira Lanna 
(Fisiologia), Mário Círio Nogueira (Saúde Coletiva), Julliane Dutra Medeiros (Biologia), 
Sharlene Lopes Pereira (Farmacologia), Nícolas de Castro Campos Pinto (Bioquímica) 
e os servidores Técnico Administrativos em Educação José Carlos Cesar de Carvalho 
e João Pablo fortes Pereira. A professora Michele iniciou o encontro relatando que foi 
realizada uma consulta eleitoral para a nova gestão de Coordenador e Vice-
Coordenador do curso de Nutrição para o triênio 2023-2026. A comissão eleitoral foi 
composta pelos professores Paulo Henrique Fonseca da Silva, Maria Cristina de 
Albuquerque Barbosa, Renata Maria Souza Oliveira e Silva, além do servidor técnico 
administrativo Fernando de Oliveira Pires Bretas e do discente Thiago Alves da Silva. 
Esta comissão elaborou e cumpriu um calendário eleitoral onde a votação online, 
realizada através do sistema SIGA, ocorreu entre os dias vinte e um e vinte e sete de 
agosto. O processo realizado em um único turno apresentou apenas uma chapa, 
composta pelos professores, Renato Moreira Nunes e Nathércia Percegoni candidatos, 
respectivamente, a coordenador e vice-coordenadora. O resultado final que foi 
divulgado no site do curso, apresentou dentre os votos válidos, a aprovação de sessenta 
porcento entre os docentes e setenta e nove porcento entre os discentes. Assim, após 
esta exposição, por unanimidade, os membros deste colegiado aprovaram todo o 
processo. Ao encerrar esta reunião, as professoras Michele e Sheila desejaram 
expressar sua profunda gratidão a todos os presentes pelo apoio e compreensão ao 
longo deste mandato que agora chega ao fim. Agradeceram a todos por fazerem parte 
dessa jornada e desejaram que, sob a nova liderança, esta coordenação possa 
continuar a avançar e prosperar em nossos esforços educacionais. E, nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada e será assinada por todos os presentes. 
 
 
 


